



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

étudiants

Question écrite n° 103654

## Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le problème de l'accès aux soins étudiants. Selon une récente enquête menée par la mutuelle des étudiants, en 2005 près d'un étudiant sur quatre a renoncé à des soins, notamment ophtalmologiques et dentaires, pour des raisons financières. De plus, cette enquête montre que le nombre d'étudiants ne disposant pas de complémentaire santé est en forte progression. Les assurances complémentaires étant jugées trop chères par 39 % des étudiants sondés pour cette enquête. Il souhaite connaître son avis sur ce problème important et savoir ce qu'il envisage de proposer pour y remédier.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Nesme](#)

**Circonscription :** Saône-et-Loire (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 103654

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** éducation nationale

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 septembre 2006, page 9500